

Il est des gens qui donnent des poignées de main à tout casser. C'est peut-être une façon de prouver sa cordialité. Mais on peut se passer de cette façon.

Il y a des gens qui, en arrivant chez quelqu'un ou en laissant une maison, croiraient commettre un crime s'ils ne donnaient pas la main, une large main, à tout le monde; ils iraient jusqu'à la donner à la cuisinière, pour ne pas la froisser. Ça n'est pas nécessaire. Lorsque la société est peu nombreuse, parfait: mais lorsqu'elle est tant soit peu considérable, on donne la main aux gens de la maison et l'on s'incline devant les autres.

Une lettre reçue exige de suite, sinon une réponse, du moins un accusé de réception. Comme on est négligent sous ce rapport, au moins au Canada!

Une jeune fille qui fait son début dans la société, fait imprimer son nom sur la carte de visite de sa mère.

C'est assez pour aujourd'hui sur ce chapitre des convenances sociales. Nous y reviendrons.

Mais nous dirons au lecteur que toutes ces recommandations s'appliquent également à toutes les classes de la société, riches ou pauvres, et peu importe la hauteur ou la modestie de sa position sociale. Ainsi, que chacun en fasse son profit.

COLONNE INSTRUCTIVE

APPLICATION DE L'EXTRAIT DE TABAC

M. Foëx, directeur de l'Ecole nationale d'Agriculture de Montpellier, a fait expérimenter deux nouvelles préparations d'extraits, destinées à être employées entre certains parasites animaux ou des plantes. Ces préparations ont été envoyées à Montpellier par l'Administration des tabacs, sur la demande du ministre de l'Agriculture.

Le produit pâteux et le produit liquide ont été projetés, une fois dissous, au moyen du pulvérisateur Vermorel, sur des arbres fortement couverts de pucerons, tels que pêchers, poiriers, pommiers, arbrousiers, renouées, sylènes ou fusains garnis de chenilles.

L'examen semble indiquer une certaine supériorité, au point de vue insecticide, sur les anciens jus, tels que le jus de tabac à 15 degrés Beaumé. Le produit liquide est plus commode, parce qu'il peut être dilué instantanément, mais tous deux, étant peu foncés, tachent moins les fleurs qui ont des nuances délicates; enfin ils sont d'un transport et d'un maniement plus commodes.

LE TRANSIBÉRIEN

On a inauguré au mois dernier la ligne ferrée de Sibérie, depuis Vladivostock jusqu'à la station de Mouraviewa Amourky. L'étendue de cette voie est d'environ 380 kilomètres.

D'après le *Messenger du gouvernement*, l'empereur a prononcé une allocution dans une réunion de la Commission chargée de la construction du chemin de fer de Sibérie.

Il a déclaré qu'il ne remplissait pas seulement un devoir sacré, mais agissait

aussi conformément au sincère désir qu'il éprouvait lui-même, en s'efforçant d'achever le plus vite et le mieux possible la construction de ce chemin de fer, tâche exclusivement pacifique et civilisatrice qui lui a été transmise par son inoubliable père.

TROIS CHÊNES

Les trois hommes les plus riches de Chicago sont, aujourd'hui: le marchand Marshall Field, l'emballageur de viandes, Phil. Armour, et son concurrent Nelson Morris, un juif qui vient d'obtenir du gouvernement français la fourniture des viandes et qui fait à présent pour 90 millions d'affaires, grâce à ce contrat. Les deux premiers sont aussi libéraux que le troisième n'est peu...

QUESTION INTÉRESSANTE POUR LES VIVANTS

Un tableau comparé de la mortalité dans une vingtaine de grandes villes d'Europe et d'Amérique vient d'être publié par le *Scientific American*.

Vingt morts pour mille habitants et par an peut passer pour un chiffre moyen. Londres se tient au dessous de ce coefficient de mortalité avec 19.11 décès p. c. Paris, en revanche, le dépasse sensiblement et va jusqu'à 23.61. Mais la mortalité de New-York est plus forte encore et atteint le gros chiffre de 26.47 p. c. Seules, Dublin (27.65), Reims (28.62), et la Nouvelle-Orléans (28.72), entre les villes mentionnées, dépassent New-York comme chiffre de mortalité. Dans les autres villes, nous trouvons les chiffres suivants: Vienne, 25; Berlin, 20.58; Bruxelles, 18; San-Francisco, 18.2; Denver, 11.61; Minneapolis et Saint-Paul, 9.60; Saint-Louis et Chicago, 18.5.

Mais au dire de la *Nineteenth Century Review*, ce serait dans l'empire du Brésil qui se trouverait la région la plus favorisée du globe. Le docteur Daunt, qui a exercé pendant quarante-trois ans la médecine à Minas Geraes, prétend avoir connu un grand nombre de personnes dont l'âge variait de cent à cent trente ans. Il a même entendu parler d'un homme qui a vécu cent quarante ans, il ne craint pas d'affirmer "qu'il est absolument déraisonnable de douter de la possibilité de vivre un siècle et demi."

LES PLUS GRANDS CENTRES DE POPULATION

En Angleterre, il existe 30 villes ayant plus de 100,000 habitants. L'Allemagne en compte 24, la France et la Russie chacune 12, l'Italie 10, l'Autriche Hongrie 6, l'Espagne 5, la Belgique, les Etats scandinaves, la Roumanie et les provinces Balkaniques chacune 4, les Pays-Bas 2; il y a donc en tout 116 villes en Europe ayant plus de 100,000 habitants.

L'Asie en possède 105 (52 en Chine, 30 dans l'Inde anglaise.) En Afrique, il en existe 7, en Amérique 40 (les Etats-Unis figurent dans ce total pour 26); dans l'Amérique du Sud 9. L'Australie n'a que deux grandes villes.

La population totale des grandes villes de l'univers est d'environ 80 millions d'habitants, ce qui représente 5.4% de la population totale du globe.

Parmi les grandes villes, Londres tient la première place avec 4,416,000 âmes; viennent ensuite Paris (2,713,000); New-York, Brooklyn (2,352,000) et Berlin (1,763,643).



— Buvez le —

GINGER ALE

DE

TIMMONS

AINSI QUE SA

BIERE DE GINGEMBRE, SODA, ETC., ETC.

EAU MINÉRALE CALEDONIA

Médailles, Diplômes et Premiers Prix obtenus pour leur qualité supérieure.



L. G. CHABOT

RELIEUR et REGLEUR

34 Cote Lamontagne, Québec

CET ETABLISSEMENT, quelque récemment fondé, est déjà l'un des plus encouragés, grâce à des prix modérés et à la satisfaction donnée au public en faisant de l'ouvrage de première classe.

Toute commande sera exécutée promptement à des prix défiant toute concurrence

UNE VISITE est sollicitée afin de s'assurer des prix.

BOUCHARD & PLAMONDON 17-18 MARCIE FINLAY

Ces messieurs ont pour spécialité la vente du TABAC CANADIEN. Ils jouissent de la réputation de tenir en magasin les

Meilleurs Tabacs

Aux plus bas prix

GRAND JOB—75,000 livres de Tabac Canadien à 7 cts la livre.

Nous devons tout particulièrement appeler l'attention sur une spécialité:

TABAC EN TORQUETTES

fabriqué spécialement pour cette maison et portant la marque "Bouchard & Plamondon."

AUSSI—Fruits et Provisions, Plume de volaille à 10 cts la livre, première qualité. Une visite est sollicitée.

Charles E. Roy

MARCHAND ET IMPORTATEUR DE CUIRS

413-415-417, Rue St-Valier, St-Roch QUÉBEC.

SPÉCIALITÉ:—Cuir à semelle Spanish, Eagle, Penetang, Bracebridge, Slaughter, Cuir Rouge, Cuir à Harnais, Veau Français S. U. Lyon, Bals & Fils, et M. M. et D., Kid Elastique.

— AUSSI: —

Jolies chaussures Un assortiment d'Empeignes importées et toutes espèces de Fouritures pour chaussures,

CORRESPONDANCE SOLLICITEE